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Reunião de Grupo de trabalho “Alimentação”  
ATA de 13.12.2023  
 
Presentes  
Representantes dos Alunos: -- 
Representantes de Pais: T. Grimm Silvestre (Estoril), A. Nogueira Ramos (GYM)  
Jardim de Infância Lisboa: F. Allnoch  
Primária Lisboa: D. Catita Soeiro, T. Wiedenbach 
Estoril: --  
Conselho de Professores: D. Catita Soeiro, T. Wiedenbach  
Eco-Escolas: T. Wiedenbach 
Go Natural: M. J. Abreu, M. Costa, V. Freire 
Secretaria da Escola: A. Castela Simão 
Secretaria da Administração: C. Castanheira (Ata) 
 
Distribuição  
ver acima  
 
Duração 16.00-18.25 horas 
 
Ordem de trabalhos 

1. Apresentação 
2. Alterações introduzidas no ano letivo 2023/24 
3. Representantes dos Alunos  
4. Jardim de Infância 
5. Primária 
6. Liceu 
7. Conselho de Professores 
8. Eco-Escolas 
9. Medidas e alterações a implementar 
10. Diversos  

 
 
1. Apresentação 
Os presentes apresentam-se e explicam brevemente qual a sua função no processo da cantina. 
 
 
2. Alterações introduzidas no ano letivo 2023/24   
A escola está a avaliar a possível aquisição de dois fornos novos, de forma a termos capacidade 
para cozinhar pratos que os alunos gostam muito, por exemplo pizza, lasanha, etc.  
A escola comprou duas panelas indicadas para cozinhar arroz thai. Nas próximas ementas será 
servido arroz thai no dia do arroz branco.  
A escola reconfigurou o espaço do refeitório. A zona que dantes era utilizada pelos 
colaboradores passou para outro local tendo assim os alunos mais espaço para se sentarem. Os 
micro-ondas foram redistribuídos de forma a evitar um grande aglomerado de alunos à hora de 
almoço.  
A Go Natural está a testar receitas novas que serão testadas numa escola piloto em janeiro de 
2024. Se o feedback for positivo serão introduzidas na nossa escola.  



Tivemos um grupo de pais do 5º ano que veio almoçar em modo “cliente surpresa” para assim 
poderem avaliar o serviço do refeitório. O feedback que deram à professora foi bastante 
positivo.  
O sushi foi reintroduzido a pedido dos alunos e estava a ser servido na cafetaria. Entretanto a 
marca Go Natural deixou de vender sushi pelo que já não está disponível na escola.  
Introduzimos a caixa de sugestões (online, na página da escola), mas iremos divulgá-la pois não é 
do conhecimento dos pais.  
 
3. Representantes dos Alunos 
não estiveram presentes  
 
4. Jardim de Infância 
A mãe T. Grimm Silvestre refere a preocupação dos pais do Estoril quanto aos lanches. É servido 
demasiado pão e há pouca variedade. O pão com manteiga e o tipo de pão são demasiado 
repetitivos. A variedade da fruta já melhorou. A escola irá em conjunto com a Go natural elaborar 
um novo plano de snacks e enviar para o grupo de trabalho para validação.  
A Go Natural esclarece que a pizza será sempre feita em Lisboa e transportada para o Estoril 
onde permanecerá quente no forno que se encontra na cozinha.  
É referida a quantidade servida às crianças. A Go Natural irá ter essa situação em consideração.  

 
5. Primária 
A sopa é um grande problema. O grupo de trabalho decide que será elaborada uma listagem 
com as sopas e legumes preferidos dos alunos e com base nessa informação será atualizada a 
nova ementa.  
É também reforçado que muitas vezes falta sabor na confeção dos alimentos. 

 
6. Liceu 
A. Nogueira Ramos fez um apanhado dos pontos que foram falados na Assembleia de Pais. A 
reorganização do refeitório melhorou um pouco a questão das filas à hora de almoço.  
A. Castela Simão confirma que todas as crianças são servidas e tem tempo para almoçar.  
Os pais referem também o decréscimo na qualidade da comida.  
A. Castela Simão relembra que a opção de dieta não é para servir como alternativa ao prato 
principal, mas sim é para as crianças que se sentem adoentadas.   
 
7. Conselho de Professores 
Os professores são da opinião que a comida servida é muito orientada para o paladar das 
crianças.  
 
8. Eco-Escolas 
O grupo das Eco-Escolas refere que os pratos vegetarianos são pouco apelativos. É decidido que 
o grupo das eco-escolas envia para o email cantina@dslissabon.com uma informação com os 
pratos vegetarianos mais apreciados pela comunidade escolar.  

 
 



9. Medidas e alterações a implementar 
- dar a conhecer caixa de sugestões online 
- em reunião separada serão discutidos os snacks e elaborada uma sugestão que será enviada 
para validação ao grupo de trabalho das ementas.  
- Serão introduzidas gelatina e arroz-doce que são as sobremesas preferidas das crianças.  
- Grupo das eco-escolas elabora listagem com pratos vegetarianos mais apreciados.  
- É aprovada ementa de 4 semanas que irá entrar em vigor a partir de 08.01.2024. A ementa é 
composta pelos pratos preferidos dos alunos e o feedback de satisfação dos alunos será 
analisado diariamente de forma a podermos alterar ou adaptar um prato se acharmos 
necessário.  

10. Diversos 
A próxima reunião fica agendada para dia 21.02.2024 às 16.00 horas em formato presencial.  

 
 


